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Contrap'onto ...

Márcio M. Carneiro
redator@jornaldelaguna.com.br

CAFÉ COM O PREFEITO
Melhor programa da série, no Rádio

Revista, da Difusora, 91.5, foi levado

por Batista Cruz, ao ar na segunda-feira,
1°, quando o prefeito Samir Ahmad,
mais à vontade, enumerou uma dezena
de realizações durante os primeiros

.

30 dias de governo, falando sobre a

recuperação das' estradas, em petição
de miséria, especialmente na região da
Ilha, Itapirubá, Caputera e Praia do Sol,
o retorno, em março próximo, (junto
a secretaria da Saúde, na Travessa
Nereu Ramos, no Magalhães), da
farmácia judicial, levada para Tubarão
e fazendo com que quase 600 pessoas
fossem obrigadas a ir mensalmente
na vizinha cidade. Aliás, como outras

coisas, são levadas, por culpa de nossas

lideranças, que. às vezes até propiciam a

transferência. Mas voamos ficar de olho,
até "para entregar o ouro". O prefeito
também falou sobre a implantação da
coleta seletiva do lixo, a volta do acervo

histórico para a Casa Candemil, sede da

Fundação Lagunense de Cultura, a volta
do espetáculo A Tomada de Laguna", em
julho, com apolo do governo do Estado,
mas' dependendo de como estará a

COVID-19. Aliás, com o governador
Moisés, Samir já conversou em

transformar em uma arena de multiuso o

nosso Sambódromo, por que não?, além
da construção de uma ponte na Madre,

.

cujo projeto deverá ser concluido hoje. E
teve muito mais. Só que o espaço acabou.

Quem sabe, na próxima edição .

SABER-LAGU
Apresentando na capa a história do nosso Me

Público, o professor e Vereador Rodrigo
com muito conhecimento, na segunda edi

revista SABER LAGUNA DIGITAL, continua fa
um verdadeiro resgate da memória de Lagu

apresenta também a destruição de dois conh

palacetes do centro histórico e a réplica do barco

que está sendo construída no Rio Grande do Sul.
uma leitura obrigatória. "Seu, meu, nosso!" Ele ta
está montando no centro da cidade, estantes lite

precisando do apoio de todos, que podem e devem
livros, com pontos de arrecadação na Rádio Difu

em seu gabinete na Câmára de Verea

- NÚMEROS DA COVID-19
Para se ter uma ideia de números da Covid-19, naAmureI-Associação dosMunicípios da Região
de Laguna, até amanhã de ontem, 4, registravam que Tubarão contava com 14.916 ccisos
confirmados e 210 óbitos,'mbituba 4.922 e 38 óbitos, Braço doNorte 4.500 e 41 óbitos é

Laguna com 3.504 casos confirmados e 50 óbitos.

TERMINAL DE LAGUNA PAR

A INICIATIVA PRIVADA
O novo presidente da SCParcerias, Ricardo Moritz,
esta semana confirmou decisão do governador Car

.

Moisés, de extinguir a SCPar e assim promover a

privatização dos Portos de Laguna, Imbituba e São
Francisco do Sul. Levado há pouco mais de um ano

o poder público, única ação que se viu no período,
foi o arrendamento da fábrica de gelo para a inicia

privada. Quanto a prometida dragagem, até ontem

estava apenas como promessa.
'

FUMACENSE ALIMENTOS
A jornalista Andresa Fabris, acaba de lançar o livro "Os 50 anos da Fumacense Alimentos", a

partir dos fundadores José HenriqueMezzari e SilvioMezzari. Tudo em 115 páginas.

_ ..

� ... " ..... �_ ...

BAIXAMAR

I

Dia 28/01
- Valdeli Teodoro, 65
Residia na Ponta das Pe

Tempo em Laguna
I Hoje (5): Tempo com predomínio de sol, com aumento da

nebulosidade. Chuva fraca e isolada no início e fim do dia.
-

-

...

Temperatura amena na madrugada. Vento sudeste, fraco a
'

.......... moderado com rajadas mais intensas.
Min. 17°C - Max. 28°C
Chance de chuva: 70%

Dia3
- Eva Maria da Silva a

67 anos. Residia no b

Progresso.

Datas Histõricas-
»06 - 1891 - Lei rio 038, criou
o município de Jaguaruna,
desmembrando-o da Laguna.
»06 - 1995 - É ampliado o serviço
de telefonia celular em Laguna,
em solenidade no Clube Blondin,
com a presença do presidente
Walmor de Lucca, da Telesc.
»06 - 1997 - O tradicional Clube

Congresso Lagunense completou
)

108 imos de atividades, tendo

como diretores Luiz Fernando Schiefler Lopes, Domingos
de Carvalho Rosa, Marco Antônio .Nicélazzi, Antônio Luiz
Coelho, Gonçalo Barbosa, Humberto da Silva Costa e

Humberto José da Silva.
»07 - 1867 - Inauguração da linha telegráfica entre Laguna
e Itajaí.
>,>07 - 2000 - Iniciando as comemorações dos seus cinco

anos de circulação, o Jornal de Laguna passa a ser impresso
totalmente digitalizado.

.

»09 - 1795 - Morre na Vila de São Pedro do Rio Grande o

brigadeiro Rafael Pinto Bandeira, nascido em Laguna.,
»09 - 1959 - Assume a Paróquia 'Santo Antônio dos Anjos,
o padre Boleslau Smieleski. Niterói, desfila na Marquês de

Sapucaí, no Rio, apresentando o enredo "Anita Garibaldi -

A Heroína das 7 Magias", de Joãosinho Trinta.

Amanhã (6): Tempo com predomínio de sol e algumas
nuvens. Temperatura amena na madrugada. 'Vento sudeste,
fraco a moderado.

Min. 16°C - Max. 27°C
Chance de chuva: 0%

I
Sábado (7): Tempo com sol e algumas nuvens. Temperatura

.-
em elevação. Vento sudeste a nordeste, fraco a moderado.

Min. l{;oC - Max. 27°C

<, Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés

_;,- Minguante -até 10/2

�; - Nova - de 11 até 18

t. - Crescente - de 19 até 26

• - Cheia - de 27 até 4/3

PREAMAR

01:22=Q.4 17:06=0.1

PREAM,j.R BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR
HOJE AMANHÃ DOMINGO

03:14=0.3 - 22:20=0.4 04:21=0.2 - 16:21=0.2
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É POSSíVELA FRATERNIDADE HUMANA
UNIVERSAL E COM TODAS AS CRIATURAS?(I)

(2·parte)
São Paulo aos Efesios lembrava aos seguidores: "Tende
os mesmos sentimentos que Cristo teve. Sendo Deus,
não fez caso de sua condição divina; fez-se um nada e .

assumiu a condição de servo por solidariedade com os

seres humanos; apresentou-se como simples homem;
humiliou-se- obedientemente até à morte e à morte de

cruz" (o mais humilhante dos castigos impostos aos

subersivos: Flp 2,5-8).
À luz destas matutações, Francisco esqueceu sua situação
de filho de um rico mercador, descobriu a origem comum

de todos os seres, do pó da Terra, de seu húmus e

contemplou também a humildade de Cristo retratada no

rosto sereno e doce do crucifixo bizantino. Como era

prático e resoluto em tudo o que se propunha, tirou logo
uma conclusão:' vou solidariamente unir-me àqueles que
mais próximos estão do Crucificado: os leprosos e com

eles, vou viver aquilo que nos faz pela criação irmãos

e irmãs e criar uma uma radical fraternidade com eles.

Confessa em seu testamento: "aquilo que antesme parecia
amargura agora emergia como doçura". Conhecemos o

resto da saga do Sol de Assis como o chama Dante na

Divina Comédia.

Entretanto, Eloi Leclerc não se contentou com a

experiência iluminadora do -Cântico das Criaturas. A

angustiante pergunta não lhe dava sossego: qual é o

grande obstáculo que impede a fraternidade humana e

com todas as criaturas e que cria espaço para os massacres

e a eliminação sumária de pessoas, tidas inferiores ou

sub-humanas como ocorreu nos campos de extermínio?

Chegou à .conclusão: é a vontade de poder.

MEDO, PRESERVAÇÃO DA VIDA!

�eclerc descreve, então, o processo de construção
da fraternidade universal na trajetória de Francisco
de Assis. Filho de um rico comerciante de tecidos,
considerado o rei da jeneuse dorée da cidade que vivia

em farras e algazarras, de repente começou a dar-se conta

da futilidade daquela vida. Passava horas na capelinha
de São Damião, contemplando o rosto doce e temo de

um crucifixo bizantino. Algo
semelhante fazia Dostoievsky
que uma vez ao ano viajava até

Dresden na Alemanha para na

igreja- contemplar, por horas, a

beleza de um quadro de Maria
extraordinariamente deslumbrante.

Precisava desta contemplação para

Leonardo 80ft apaziguar sua alma atormentada.
No romance Os Irmãos Karamasov

Teólogo, escritor
e professor
universitário

deixou esta instigante frase: "é a

beleza que salvará o mundo".

Assim foi a doçura e o olhar
misericordioso do Cristo bizantino,
à semelhança com Dostoievsky,
que conquistou aquele jovem em

profunda crise existencial e lhe mudou o destino da

rvida. Convenceram-no a fé no Criador que criou uma

"."fraternidade fundamental, fazendo que todos os seres,

pequenos e grandes, também os humanos e o próprio
Jesus de Nazaré, fossem todos tirados do pó, do húmus
da Terra. Todos têm a mesma origem, formam uma

fraternidade terrena!.

Sempre tão presente em nossas rotinas, o medo é parte da

nossa condiçãohumana e, às vezes, tão desnecessário, eu
diria que em alguns momentos, devastador.
Na minha experiência com gestores e executivos, quando eu

pergunto qual o maior"medo, geralmente a resposta é: deixar

de ser necessário e de morrer.
No dia em que ouvi issopelaprimeiravez, confesso que fiquei
surpresa, porque nunca tinha parado para pensar sobre deixar

de ser necessária. E aí, obviamente,
começam as indagações: para quem"
sou necessária? E naturalmente,
começam os medos. O primeiro
medo é de não ser necessária para

ninguém. O segundo, deixar de

ser para alguém ou algo que sou

importante. Alguém se identifica?!
Sobre o medo da morte penso fazer
sentido já que vivemos como se

eternos fossemos e quando saímos

do automático ficamos receosos.
Desenvotvunento Mas, afinal, o medo está ligado a

Socioeconômico quê? Se perguntarmos para uma

Educadora mãe, talvez ela diga medo de
Executiva perder seus filhos. Se perguntarmos

para um executivo, ele poderá
falar sobre o medo de perder os

negócios, dinheiro, posicionamento.
Se pergun-tarmos para um colaborador, com certeza terá

medo de perder seu emprego. E ainda, medo de não ser um

bom pai ou mãe, medo de perder quem amamos, dinheiro,
reconhecimento, fama, saúde e uma enxurrada de coisas que
não terão fim. Entretanto, o medo mais perigoso é o de não

acreditar na capacidade que temos de encarar todos esses

medos.
Sentirmedo é natural, seu excesso é patológico. Todo medo

Letícia Zanini

Psicóloga
Mestra em

tem ligação direta com a sensação de perda. O medo natural

nos desafia a não perder, nos faz utilizar o nosso potencial
e, quando percebemos, conseguimos. Para isso, é preciso
arriscar, é preciso parar para analisar o seu medo.

Voltemos ao exemplo do executivo no início do artigo
que disse ter medo de deixar de ser necessário, quando
questionado sobre quantas vezes isso já havia acontecido

em sua carreira, respondeu: "- Nenhuma". Ou seja, não

havia evidências.
Eis um primeiro tópico quando falamos sobre'medo,
verificar se há evidências para a sua existência, já que
na grande maioria das vezes, nossos medos são frutos de

nossas crenças e não de fatos, tal avaliação ajuda a trazer

consciência.

Fazer análise das situações de maneira consciente é o

primeiro passo para uma vida mais leve. Isso não significa
uma vida sem medos, mas uma vida com maior domínio
sobre eles. Avaliar o que você controla e o que não controla

também poderá contribuir para uma observação interessante.
Então, o que você controla sobre seu medo de deixar

de ser necessário ou morrer? Nada! Apenas fazer o que
melhor você pode fazer para tomar-se necessário. Sobre a

morte, nunca sabemos nosso prazo de validade por isso,
a única coisa que nos cabe é viver intensamente. O que
você controla sobre o que seu chefe pensa sobre você?

.

Nada! Apenas suas atitudes, se cumpre suas atividades, se
entrega suas tarefas de acordo com expectativas, se busca

conhecimento, poderão influenciar.
O medo saudável serve apenas para preservar nossa

.existência. O nocivo, paralisa! Enquanto você está

pensando e alimentando seus medos, está deixando de viver,
experimentar' e, naturalmente, se superar. E para o medo de

sentirmedo, nadamelhor que o autoconhecimento, segundo
Joseph Campbell, "a caverna que você tem medo de entrar

guarda o tesouro que você procura". Pense nisso!

Doralino
Brustolon

Gente
de nossa terra

Gaúcho de São Valentin,' onde nasceu em 29

de agosto de 1936, filho de Vicenza (Vedana)
e de Bernardo Brustolon, ele fez o primário ali

mesmo, indo até a então 5a série (admissão ao

Ginásio). Em seguida foi trabalhar com o pai que
construía embarcações (balsas, rebocadores e até

jangadas) em Goio-Em. Aos 22 anos mudou-se

para Laranjeiras do Sul, no Paraná, atuando com

uma balsa que fazia a travessia no rio Iguaçu.
Na mesma cidade conheceu dona Iolita, aquela
que viria a ser esposa e com quem teria 4 filhos:

Glademir, Gladir, Aldimir e Rosi1ene. Em 1969

foi para Guaíra, também no Paraná, igualmente
na atividade de balsa, acrescentando ao trabalho

de extração de areia e até transportando-a para
as mais diversas localidades. Sempre buscando

novas alternativas de crescimento, transferiu-se

para Assis Chateubriand, depois para São Pedro

do Sul e até retornar para Laranjeiras do Sul,
todas no Paraná. Em maio de 1979, junto com a.

família decidiu por mudar-se para Laguna, logo
completando 42 anos na terra de Anita, onde

também, desde então, dedicou-se a atividade com

balsas, com um moderno ferry-boat, primeiro
do Brasil, sem leme e transportando até 40

• automóveis por vez.

� CRECI-28251

Me"lo
Ca,dolo

CORRETOR DE 'IMÓVEIS
.WI1IDDE_Das

[4813641-0024/99986-1111/98400-0024
www.henioimoveis.com.br
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Faz de conta

Paróguia
"

SANTO ANTONIO DOS ANJOS
Missas hoje, 5, às 18h na Matriz e às 19h na Capela do Sagrado Coração de Jesus, no Portinha;
amanhã, 6, às 17h30 na Capela de Santa Terezinha, noMar Grosso, 18h, na Capela de São Sebastião,
em Barranceira, 19h na Matriz, 19h15 Cohab e às 20h15 na Capela Sagrada Família, na Praia do

. Sol; domingo, 7, às 8h na Capela de Santa Bárbara, em Caputera e na Capela do Sagrado Coração
de Jesus, no Portinha, 9h15, na Capela São José, em Bentos, 9h30 Matriz Santo Antônio dos Anjos,
10h15 Capela de São Bráz, no Estreito, 19h Matriz e na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, no

Progresso e às 20h15 na Capela Santa Terezinha, no Mar Grosso; terça-feira, 9, às 19h na Matriz e

quarta-feira, 10, às 15h também na Matriz, de Santo Antônio dos Anjos.
,

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE.
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

Aqui tudo é mais
difícil, por isso
mais gostoso ...

COVID-19: PROFISSIONAIS LAGUNENSES ESCLARECEM DÚVIDAS EM LIVE
.

.

"

Com didática do Coronavírus e as

super acessível e de
. forma esclarecedora,
a neurocientista
Maíra Assunção (em
Baltimore-EUA) e o

bioquímico Francisco

Algarves (Laguna),
realizaram uma live na

noite de quarta-feira,
3, com a proposta de
esclarecer as principais
dúvidas sobre-os exames
realizados para detecção

vacinas disponíveis.
Em duas horas

de bate papo, os

profissionais lagunenses
p r o p o r c t o n a r a m

uma verdadeira
.

"popularização da
ciência": "Eu e. o

Francisco somos

conterrâneos,
estudamos juntos na

UFSC, trabalhamos
em áreas afins e

lialeGa
MADEIRAS'E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua Joâo Camilol nO, 119 4a3l?44-0473
Bairro Progresso -laguna/Se 996 10-41 00

galego.ma,deiras@hotmail.com 1:0_.1'"._ ..AJq;de.

pensamos que através dessa conversa

poderíamos apresentar informações e

desmistificar tantos termos técnicos
sobre o tema. O intuito foi transmitir
o máximo de informação possível",
ressalta Maíra.

Um novo encontro virtua.
deverá ser marcado no decorrer dos

próximos meses. Para quem não

conseguiu assistir, ou quiser rever a

live, o vídeo está disponível na conta
. @laboratoriolaguna, no Instagram.

.

NUTRiÇÃO. FUNCIONAL
Afl\!�ista FmneN�nt r.kt�,
CRN lO 23;5. eM'i� rrntl'i®níWt I'-!â
mnisd-e10Mm, e poHul�@
em l'IlJtrlçiQi flínctOllW. Entm Q$�
$lkN!Çw ntMeloooÍ$, pode��r;

-diabetes
.. obesidade
- hipertensão
- colesterol alto, etc...

., Curso de Nutrição na Prática

• receitas funaonais
.

- alimer:ttaçf)o -pré e pós treino

e 48 3646-2884 § 99987-1392
9RuaDuquedeCaxias, n? 1 OO(próximoaCELESC)
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o MOS TERÁ CANDIDATOAO GOVERNO EM 2022
Durante o programa Conexão ND, da

Record New/SC, apresentado às segundas
j",eiras pelo jornalista Moacir Pereira, o

�êx-governador Eduardo Pinho Moreira
.

falou sobre as próximas eleições, a força
do partido e outros assuntos da atualidade
catarinense.

O lagunense ex-governador Eduardo,
que também já foi prefeito de Criciúma,
deputado federal, Constituinte e vice
governador de Santa Catarina, deu seu

prognóstico sobre o ano de 2021,
dizendo que, apesar de o MDB

catarinense ter. uma história "linda, de

grandes líderes;'� em dado momento o

partido "desarticulou".
"Na última eleição nós não fomos para

o segundo turno, algo inédito na história da

política de Santa Catarina.
Isso nos deixou, teoricamente,

enfraquecidos, mas as eleições municipais
mostraram

.

que esse histórico ainda

permanece vivo namemória do catarinense.
É o partido que elegeu quase o dobro

do número de vereadores do que o segundo
u,olocado, elegeu mais prefeitos do que

qualquer outro partido", relata:
.

Moreira antecipou que, em 2022,
o partido lançará um candidato ao

governo do Estado, algo que considera

"irreversível", falando que o MDB tem

25% dos deputados, aliás citando a eleição
de Mauro de Nadai, para a presidência da
Alesc.

O nome natural na atualidade, seria o do
senador Dário Berger, relatou, classificando
o parlamentar como o "maior mandato do

partido, o mais exitoso", prefeito por-várias
vezes de São José e de nossacapital.

O ex-prefeito de Florianópolis e de São ressaltou que o atual governador agora tem
José é o candidato do político lagunense, uma relação melhor com o MDB, partido
mas o ex-governador cita que, na verdade, que, também segundo o ex-governador,
Carlos Chiodini, deputado federal pelo ajudou muito Moisés. Moreira comentou

MDB, tem pretensão de ocupar a cadeira também a ideia do deputado Rogério
que está atualmente com Moisés. Peninha, em promover uma prévia em

Antílio Lunelli, prefeito de Jaraguá agosto, para definir um nome ao governo
do Sul, também é um forte candidato ao no próximo ano. Perguntado se colocaria

cargo. Lembrou da força deixada por o seu nome à disposição, deixando claro
Pedro Ivo, Luiz Henrique da Silveira e de que gostaria de concorrer ao Senado,
Paulo Afonso, sem esquecer de Raimundo. até mesmo pela experiência acumulada
Colombo. como deputado, secretário da Casa Civil,

"O MDB terá candidato ao governo 'presidente da Celesc, vice governador,
em 2022, então que essas posições não governador, enfim.
ofusquem essa condição, issotem de ficar O ex-governador
claro", afirmou Pinho Moreira, que também situação que viveu

falou sobre a

no mês passado.

durante a Operação Alcatraz e considerou
"extremamente desagradável pela
publicidade". ,

"Vieram na minha casa por. algo que
ocorreu em 2008, numa dispensa de

licitação da Celesc, passado por todas as

etapas da empresa, assinada por mim e

cinco diretores, e depois, no Tribunal de

Contas, um técnico deu parecer por multa,
e aí um dos conselheiros. pediu vistas e deu
voto divergente. Por 5 a 1 foi aprovado o

voto divergente, um processo legal", conta.
O ex-governador havia prestado

informações para a Polícia Federal e teve

alguns documentos levados, que espera
receber de volta em breve.

CASAS APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Salles, 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sals.105/ Laguna SC
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LEITURAAO ALCANCE DE TODOS
Já dizia Monteiro: Lobato,

que u� país se faz com homens
e livros. E foi pensando em dis
seminar cada vez mais o hábito

da leitura entre a população
lagunense, que o vereador e

professor Rodrigo Bento lançou
o projeto de doação de livros

"Seu, meu, nosso!". A ideia

surgiu inspirada em trabalhos

já desenvolvidos em g-randes
metrópoles: "Existe uma ação
semelhante em Curitiba, onde a

população abraçou a proposta de

transformar a leitura em inclusão
social. É algo bem explorado em

várias cidades do planeta. Pensei
então, porque não em Laguna?".

O objetivo é entregar um

montante de 500 obras em

diversos bairros da cidade:

"Temos uma lista grande
de doações. São, escritores

lagunenses, jovens, pais e mães

dos meus alunos, ex-alunos

e empresários. Montaremos

as estantes com tudo que for

adquirido e a Academia de

Letras Seccional de Laguna será

responsável por gerenciar e dar

continuidade ao projeto".
Ao despertar o prazer da

leitura, o vereador acredita que
um novo hobbie pode ser inserido
na rotina da população: "Eu creio
que todos precisam de estímulos.

Estamos vivendo uma época em

que tudo gira em torno do digital,
mas existem pessoas que gostam
de ler e que querem o físico em si.

Imagina um funcionário de uma

loja do centro, ter o prazer de ler

algo que ele tinha curiosidade,
mas nunca tinha encontrado.

Nossa vontade. é levar isso

para todos os cantos da cidade,
apresentar o livro em suas mãos.

'Instigar a: curiosidade. E tudo

isso gratuitamente".
A ideia é de que a primeira

estante já esteja disponível no

dia oito de março: "A meta é
- espalharmos 1 O estruturas com

livros. Conseguimos a aprovação
do IPHAN e estamos fechando o

apoio com a iniciativa privada.
Felizmente o retorno está sendo

muito positivo. Inicialmente a

proposta é colocarmos uma entre

a Praça Dr. Paulo Carneiro e o

ponto de ônibus do centro. E

as próximas serão levadas para
outras praças".

Os pontos de coleta para

arrecadação dos livros são o

gabinete do vereador, na Câmara,
e a Rádio Difusora: "Aceitamos

qualquer tipo, claro, que estejam
em bom estado. Infantil, ficção,
romance, de estudos, histórias,
qualquer doação será bem

vinda", finaliza Rodrigo.

Apoio:

l!.-�li' JL

(48) 3644-3627 r

(48) 3647-3005

(48) 99114-2961�
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Desembargador Gustavo de Toledo Pizza. Foi Juiz
de Direito das Comarcas de Laguna, Campos Novos,
São Bento do Sul e Ioinville, Foi empo-ssado no

cargo de desem-bargador do Tribunal de Justiça de

Santa Catarina em 9 de fevereiro de 1926, aliás sendo'

president€ do T] no período de 8 de março de 1932 a 10

de-janeiro de 1936.Datas de nascimento e" falecimento

desconhecidas. É nome de rua que liga o bairro do

Magalhães ao do Mar Grosso.

Capitania dos Portos de
Santa Catarina em Laguna, em 1940.

!

T

Afoto é do carnaval de 2012, justo quando o entãoprefeito Célio Antônio fazia a entrega de

premiação aoprimeiro colocado do concurso de originalidade, Rogério Agostinho Ramos.
.

"

Em registro do carnaval de 2012, o comunicador Paulo Cereja, da Mix,
" com a esposa e outros familiares em baile no 3 de Maio.
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Advogado Andrey
Pestana de Farias
brindou a passagem
do seu aniversário,
na companhia da

esposa, Ana Luiza
e do filho Arthur. O
cenário escolhido

para data foi o Farol
de Santa Marta

Destacada colaboradora
da MIX, FM 1°3.1, Rinalda

Zago, festejou aniversário
na terça-feira, 2. Paralelo,
ao trabalho na rádío, ela
concilia a administração

de sua loja de roupas j

femininas, a Donna Chie,
-,

em frente à Udesc, que
será reinaugurada com um

Icoquetel amanhã, 6,
a partir das 9h

J

Filho de Sheila e do médico

lagunense Rafael dos
Santos Silva, Lucas, que

reside com os pais em Porto

Alegre, comemorou seus

dois aninhos. Mesmo sem

festa, diante do momento

que vivemos, os avós
paternos, Verónica e Jarbas
Silva foram celebrar a data

Dos mais tradicionais assinantes de nosso JL, em contagem r-egressiva para
mais um aniversário, na próxima quinta-feira; 11, ao lado da mulher,
dr. Juarez Fonseca de Medeiros, professor e ex-secretário de Estad�

Advogado Vilson
Medeiros, amanhã, 6,
recebe cumprimentos
pela passagemdo seu

aniversário. No registro,
com a esposá Regina
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Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17J64

MarlonTestoni Batisti
OAB/SÇ 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/SE 57.007

O advogado lagunense Santos Pedroso Filho, acadêmico da Unesc, ainda
recebendo cumprimentos, pela conclusão do Mestrado em Ciências

Ambientais,
.

com a dissertação "Estudo da Legislação Ambiental Para

Preservação do Boto Pescador na Lagoa Santo Antônio dos Anjos, em Laguna"

/

o domingo, 31, marcou
o aniversário do dr. Cyro

Barreto, inteligente
lagunense, filho dos

I'.saudosos Líbia (Vieira) e,',Júlio Qácia Barreto}
,

J""..
Lí)
o
0J

U·
(f)

/ ...........
OJ
«
O

GONÇALVES PACtlECO
FAUSTINA & BATISTI·
ADVOGADOS ASSOCIADOS

E ainda ...

I> Das mais belas vozes

da cidade e da região,
aniversariando amanhã,
6, a nossa querida cantora

Neusa Preuss Custódio,

I> Cirilo e \ Nenéca
. Medeiros, dividindo o

verão entre a Ilha Capital e
a terra de Anita.

I> Os cumprimentos
hoje, 5, vão para Izabel
'Nunes Sant'Anna, uma

das herdeiras de Mônica e

Waldy sant'Anna Júnior.

I> Na capital, onde reside,
trocou de idade na terça
feira, 2, Jupíra de Oliveira
Tasso, com direito a um

jantar especial ao lado do
marido Luiz Fernando.

Ex-Vereador, aposentado
da Celesc, brindou idade
nova no dia 2, o boa gente
Domingos de carvalho-aosa

Desinsetlzuçôo - Desinfecção de ambientes
Tratamento prevenfive/ccrotivo de cupim

..

_ Limpeza de coixos diágua
.

Não deixe nada acabar com a tranqullldade
, de sua família e do seu fôcal de trabalho

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CDL .48-3644-0405
A VOLTA DA CHAPECOENSE

Capitania dos Portos ; .48-3644-0196

Casan .48-3644-8100

Celesc : : 0800 48 0196

APAE .48-3647-0446
.

Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48�3631-3118
Defesa Civil. \ 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso : (48)3647-7781
Delegacia dePolíciaCívil.. 48-3646-04�9
Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089

Disk Denúncia 181

Epagri , .. ·.: .48-3647-7786

Fórum de Justiça , .48-3631-9221

GuardaMunicipal.. .48 -3647-3059/48-99660-2393

Guincho ;.: 48-3644-4698

Hospital.. 48-3646-0522

IGP : .. 48-3647-7808· .

IPHAN � 48-3644-1144

PolíciaAmbiental. : .48-3647-7880

Polícia Militar.. 190/48-3647-7955

�lícia
Rodoviária Estadual. 198

olíciaRodoviária Federal. : , 191

orto de Laguna .48-3644-0183

refeitura Municipal de Laguna .A8-3644-1655

Previdência Social.i.x � I�5
"Procon : 48-3646-0833
.

SAMU., 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária : .48-3644-1229

�Corícursos Telefones Úteis
ACIL 48-3646-0336

HãVagas
APONTADÕR DE CAMPO (MASC);
AUXILIAR DE COZINHA (COM EXPERIÊNCIA);
PASSADEIRA im ROUPAS;

REVISO�A DE FIOS;
EMPREGADA DE DOMÉSTICA.
Vagas disponíveis no, Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

O Sine estará aberto na próxima semana, entre os dias 28 a

30 de dezembro.

Esportes
Da distante Chapecó,

no oestão do Estado,
vem o ponto forte do
futebol catarinense, com

a Chapecoense sagrando
se campeã da Série B
e claro, assegurando
Uma vaga na Série A do

Campeonato Brasileiro
de 2021, cujas disputas

RUA DUQUE DE CAXIAS, '115 • CENTR.O •. LAGUNA

Fone/fa)J: (48) 3644.1930devem iniciar em maio

próximo: A conquista da Chape, possibilitou a abertura de vaga.para o Criciúma na

Copa do Brasil deste ano. Sem esquecer que o Tigre continuará disputando a Série
C do Brasileirão, que também contará o Brusque e Figueirense, recém rebaixado da
Série B que, em 2021 continuará tendo o Avai. À nível regional, o Atlético Tubarão,
não disse a que veio e saiu "invicto" da Copinha SC, não ganhando uma partida
sequer. A expectativa com o Hercílio Luz, também da cidade azul, que disputará a

elite do futebol catarinense, enfrentando na primeira rodada, dia 23, ao Criciúma.

Maria Regina Medeiros

OAB/se 31.350

Vamilson S. Jerônimo Junior

OAB/Se 44.354�

Vilson Roberto S. Medeiros

OAB/Se 19.859
.

Tainara Moreira Camilo

OAB/Se 57885

Amande Matias Barreto(48) 3644-0531
www.mederosernedesos.com

-OAB rsc 57890contetoêrnedeírosemedelsos.com
CeI. Fernandes Martins, nO,39, Centro- Laguna/SC

/ Da década de 50, o destaque vem com-o Barriga Verde FC. Em pé,da esquerda
para a direita, Veehi, Otto Siqueira, Beneval Figueiró, Antônio Rebelo, Djalma

Campos, João Vicente e Newton Prado Baião. Agachados, Chico Remor,
Melgálvio Figueiró (que depois iria jogar com Pelé e Companhia, no grande·

Santos FC), CarlinhosGoiaba, Eutálio e Luiz Paulo.
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Profissional .

em destaque
Uma parede _

com

quase 1.000 esmaltes,
uma agenda de trabalho

que segue até às 22

horas quase
- todos

os dias da semana e

muito amor pelo que
faz. É envolvida nesse

universo da beleza
e bem estar, que a

manicure e pedicure Carolina Paschoal Figueiredo passa grande parte do seu tempo. Casada com

Gustavo, mãe de dois pets, Pig e Toy, a focalizada conta aos leitores do JL sobre sua trajetória e as
- alegrias que a profissão lhe proporciona.

No ramo há 12 anos, a filha de dona Valquíria e de "seo" Marcos Aurélio recorda como tudo

começou: "Desde pequena sempre gostei muito de pintar as unhas. Eu ia para escola todos os dias
com uma cor diferente nas mãos. Com o passar dos anos, fui ganhando habilidade e fazia as unhas
da minha mãe e tias. A oportunidade de. trabalhar neste segmento começou de úma forma inusitada,
a qual lembro até hoje. Era sábado, uma amiga da minha irmã foi almoçar conosco e comentou que a e:

cabeleireira no salão em-que ela trabalhava estava precisando de uma manicure-e que havia pensado
em me levar para um teste. O que 'eu não tinha de experiência, sobrava �m coragem. Assim começava
minha carreira".

Sobre o que sua atividade tem de melhor, Carolina pontua: "Acho que avalorização, pois hoje vejo
que a manicure ganhou vez e voz no mercado. Outro ponto a destacar, é a chance de trabalhar com o

público feminino. Ganho amigas que vou levar para a vida. Elas sentam na cadeira e desabafam e eu

acabo chorando e rindo junto". .

Quando questionada sobre os requisitos essenciais para o sucesso, a profissional elenca:

"Responsabilidade, organização e empatia. E em troca, a gratidão por levar mais cor para a vida das

pessoas que confiam em meu trabàlho''."
Nas raras horas de folga, o tempo é voltado para estar com a família: "Tento aproveitá-las o máximo

possível, e muito especialmente os meus sobrinhos, que são a minha vida. Também gosto de trabalhar
nas redes sociais, atualizando e produzindo conteúdo".

Carolina Paschoal

Figueiredo

'ltinda pretendo - viajar para fora do país
Meus amuletos da sorte são - Fé e um Deus
maravilhoso

O melhor conselho que já recebi - abrir meu próprio
negócio
Meu sonho é - tirar os planos do papel
Sou fã n° , - De Deus

O-que me tira do sério - falta de honestidade

O que mais gosto no meu trabalho - ver o sorriso
no rosto de cada cliente

Palmitos e outras conservas
Produtos artesanais como roscas,

pão-de-queijo, massas e licores

De segunda a sábado das 9h às 12h e das 1411 às 19h e aos domingos
das 14h30 às 18�30 - Ao lado do Destak Lanches, Fone: 998372997 §

S'oltas
.--------------------..

- A vacinação em "conta

gota" contra a Covid-19,
do jeito que vai, pelo visto,
levará mais de quatro anos

para cobrir a cidade juliana.

Chegando em toda a

cidade, a informação de
que a prefeitura perdeu, por
falta de projeto, recursos na

ordem de R$ 257 mil. Culpa
de quem?, do bispo?

Do arquivo do jornalista ilhéu Manoel
Timóteo, Um registro de 1995, da BAND SHOW
da Polícia Militar:, uma orquestra que animou
muitos bailes também em LagUna.

.

/

o desportista Amauri Luckina conseguiu com

o craque Zico, duas camisas autografadas do

Flamengo. Uma para o prefeito Samir, outra para o'

prefeito Pontlcelll, de Tubarão. Vale o registro, claro!

Presidente Ucélio Tasso da Costa e demais The Fevers, banda 'que muito brilhou na"época
diretores da AABB-AssociaçãoAtlética Bancn da Jovem Guarda, lembram?, -veío à laguna, mais
do Brasil, felizes com a cnndusão das obras exatamente na Praia da Galheta, no último sábado,'30,
da sede da praia do Mar Grosso. Dentro dos para animar uma festa de 51 anos de um empresário,
protocolos de segurança da pandemia, já - para apenas 51 convidados. Foi o que registrou o bem
estão prontos para receber os associados.

.

informado colunista criciumense Ney Lopes.

ibbio
@ Fone (48) 3644-4293

� c:ontato(â>ibbio.com ..br

®j Http://www.ibbio.cbm.br

�a Coronel Fernarides Martihs.
nº 259. Sala t02"- çentro / Laguna
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Referência para os navegantes que passam pelo Atlântico contornando a costa brasileira, o
"nosso" Farol de Santa Marta, em atividade desde o final do século XIX, em junho completará

-

130 anos de fundação.
Alertando quanto aos perigos da Pedra (ou Parcel) do Campo Bom, uma laje com cerca de

dois' quilômetros de extensão foi construído porfrancesesern 1891, no alto do Cabo de Santa ,vi;
Marta. Considerado o maior das Américas e o terceiro do mundo em alcance de foco de luz,

.

pode ser visto a 34km de distância a olho nu e entre 80km e 90km quilômetros por meio de

equipamentos de navegação.
Considerado um dos principais pontos turisticos da cidade, o farol é na verdade um

equipamento de segurança náutica, administrado pela Marinha do Brasil. Suas grossas paredes
foram erguidas com uma mistura de pedra, concnaareía barro e óleo de baleia. Na parte
interna, sua escada em caracol, com 142 degraus, conduz os faroleiros à torre, de onde são
emitidos os sinais luminosos branco e vermelho a cada 1 5 segundos. Até a início da pandemia.
a vlsítacào interna só era permitida com aqendarnento prévio junto à Capitánia dos Portos, que
organizava pequenos grupos. Na parte externa, no entanto. não há restrições, � com o devido
distanciamento e com todos os cuidados. é uma dica de passeio indispensável para apreciar a
vista, especialmente nos finais de tarde.

O histórico do local. associado à beleza-ímpar � uma vista de "perder o fôlego", faz do Farol
um dos atrativos turísticos mais procurados na ddatíe- O acesso para chegar até ele é feito por
balsa, sendo necessário atravessar o canal da barra e seguir por estrada pavimentada (SC 100r

No "entorno" do farol estão as praias do Farol, Cãmacho, Cigana e Cardoso, uma das
referidas entre os surfistas.

LUGAR PARA PESCAR E OU COMPRAR CAMARÃO
INFOR!\Ie PUBLICITARIO

CAMARSUL
Camarões do Sul

Das 7h às 19h, a Fazenda CAMARSUL - Camarões do Sul, na estrada geral
de Caputera, exclusivamente no período de esvaziamento dos viveiros, está
oferecendo um grande espaço em um de seus tanques, para que você possa

pescar-camarão, utilizando uma tarrafa
e em meio a pandemia que enfrentamos, com máscara, sem aqfomeração,
vencendo o estresse e exercitando a paciência, claro, pagando só o que
.

pescou ou se quiser, adquirir a quantidade que desejar, com os preços
variando entre R$ 25,00 e R$ 30,00 o quilo, composto por 60 a 70 peças.
Outras informações pelo fone (48) 99906',.2941, com Pedro Buss.

�
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PRIVATIZACÃO DO TERMINAL DE LAGUNA
•

Registrada na coluna de Moacir

Pereira, no Notícias do Dias, de acordo

fim o novo presidente Ricardo Moritz,
da SCPar, o órgão será extinto e conforme

decisão do governador Carlos Moisés

<deverá ser encaminhada a privatização
dos Portos de Imbituba, São Francisco

do Sul e Laguna.
Secretário da Pesca na cidade

Coincidindo com" a informação
acima, na quarta-feira,3, veio à cidade

o secretário Nacional de Aquicultura e

"Pesca, Jorge Seif Júnior que ao se reunir

com algumas lideranças informou que
veio para ouvir, mas que se colocava à

disposição para reivindicar junto a outras

esferas do governo federal, medidas que

possam auxiliar no desenvolvimento da

pesca.
Carta aberta

No mesmo dia, devidamente partir da Assembleia Legislativa.
elaborada pela Câmara de Vereadores, Pauta Nacional:

mas contando com assinatura de outras a) a oportunidade de ver o setor

autoridades, circulou uma carta aberta __ representado . novamente por um

endereçada ao presidente Jair Bolsonaro ministério é mister. A criação do

(sem partido), ao" governador Carlos Ministério do Setor Pesqueiro e Aquícola
Moisés (PSL) e ao secretário Jorge Seif é a solução, não 0 problema para quem
4wior, enumerando e apresentando 13 luta contra as ondas do mar e os desafios

pautas do setor em nossa cidade. do mercado;
1\ carta faz um retrospecto da luta pelo b) o pescador artesanal é a base de
Porto desde o final da década de 60 toda a cadeira produtiva da pesca e é no

Em meio a reivindicações, aparecem seio familiar onde acontece o treinamento
a solicitação para manter a Secretaria de da mão-de-obra da indústria de captura "e

Pesca na estrutura de governo municipal beneficiamento. Todavia, não podemos
e a recriação do Ministério da Pesca, no limitá-lo ao empreendedorismo e temos

governo federal, o desenvolvimento de a necessidade Ele que a lei permita a

políticas de incentivo para implantar o inscrição do pescador artesanal como

pescado na merenda escolar e claro, a microempreendedor individual sem

estruturação do nosso terminal. perda da qualidade de segurado especial;
Após conhecer o teor da carta, Seif c) a remoção do excedente de

Junior foi taxativo: "Vim mais para bloco de pedras nos molhés da barra"
ouvir. Algumas coisas são do nosso e a dragagem do canal de acesso até o

conhecimento e outras estão sendo Centro Histórico tornou-se a tábua de

pautadas pelas" autoridades", disse. salvação e representa uma sinergia para
"Estamos à disposição, sou parceiro melhorar a qualidade ambiental e de
e estou trabalhando não só por Santa" segurança da navegação no Complexo
Catarina, mas por todo o -Brasil. Nossa Laguna Sul;
missão é transformar o Brasil em um d) a" estruturação da venda de

país produtor pujante e exportador dessa pescados da pesca artesanal no Centro

proteína, produzida pela aquicultura e a Histórico passa por" conceber uma

pesca". nova feira de peixe, em parceria com

Também presentes ao, encontro a prefeitura, que garanta as condições
� Seif.os deputados estaduais sanitárias exigidas por lei;
Felipe Estevão, (PSL) e Ana Paula da e) a edição deuma instruçãonormativa
Silva, a Paulinha (PDT), endossaram para o balizamento e cadastramento da
o documento, prometendo empenho a pesca do camarão no Complexo Lagunar

está com trinta anos de atraso. Sendo uma

competência nacional, toda e qualquer
iniciativa estadual ou municipal deve ser

questionada;
f) criação de um escritório da SAP

- Secretaria de Pesca e Aquicultura em

Laguna.
Pauta estadual:

a) novo Plano de Desenvolvimento
e Zoneamento do Terminal Pesqueiro
junto a SC Parcerias;

b) constituição de uma patrulha
Ele dragagem, junto aos municípios
do complexo lagunar sul, de forma a

desobstruir os canais de navegação ou

criá-los;
c) dividir os recursos do FDR -

Fundo de Desenvolvimento Rural

proporcionalmente por região com o

lançamento de editais para fomento da

pesca artesanal e aquicultura;"
Pauta municipal:
a) manter a Secretaria de Pesca,

Agricultura e Aquicultura em simbiose
com as políticas estadual e federal;

b) criar programa de merenda escolar
com pescado local;

c) construir novos trapiches"
coletivos;

d) readequar a pesca no Rio Tubarão
a fim de não impedir o exercício

profissional do. pescador artesanal e a

proteção dos botos, ou seja, permitir a

pesca com a vigia do pescador a sua rede
de forma que a aproximação dos botos

possa a ser monitorada.

11(2l íavolksautôcente�

p�çÁS E AVTO, CEHTER"
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Uma das classes profissionais que mais

precisou se reinventar com urgência e dinamismo
diante da pandemia, os professores, em grande
parte das escolas, estão prestes a viver um novo

desafio. Com o retomo das aulas presenciais,
ainda que em muitos casos de forma híbrida, isto
é, com revezamento de alunos, fato é que o ensino

precisará ser visto e aplicado sob um novo olhar.

Integrando o "time" de alfabetizadores da escola Dr. Renato Ramos da Silva, a professora das turmas do 10 ano do Ensino Fundamental, Juciane Rebello de Souza avalia o ano escolar de
2020: "Em 25 anos de magistério, jamais me imaginei passar por algo semelhante. Quando você está trabalhando com séries iniciais, precisa sentir a criança, usar do som e os movimentos da
boca para apresentação das sílabas e nada disso foi possível. Foram meses de angústia e desafio", avalia.

Para o ano letivo que iniciará, a filha de dona Glória e de "seo" Pedro Antônio aposta na necessidade de uma conexão forte entre escola, aluno e família: "Mais do que nunca precisamos
estar unidos. A sala de aula e o colégio no todo deixarão de ter aquele perfil de interação. As crianças serão apresentadas a um novo formato e os pais e responsáveis terão de colaborar nessa
forma de reconectá-los a aprendizagem".

Formada em Pedagogia, com especialização em Psicopedagogia, a trajetória de Juci começou aos 17 anos, na escola GregórioManoel de Bem, em Ribeirão Pequeno: "Já percorri uma longa
caminhada. Passei por escolas públicas e particulares, como o Stella Maris, onde fiquei por mais de dez anos e no Comendador Rocha, quando me efetivei após ser aprovada em um concurso

público. Hoje leciono séries iniciais na escola Dr. Renato Ramos da Silva".
O estímulo para ingressar na área veio de casa. Foi na convivência com a rotina de sua mãe, hoje professora aposentada, que o interesse foi crescendo no decorrer dos anos: "Além dela,

tenho muitos tios e tias que são professores. Lembro que quando pequena, gostavamuito ir com minha mãe para o serviço dela. Vê-la corrigindo os cadernos e provas são cenas que carrego na
memória. Muito do que sou hoje, devo ao que ela representa pramim. Hoje leciono na mesma escola e na mesma sala em que ela encerrou sua carreira. É algo de muito valor pramim".

;J-'

Se o assunto é o quanto a profissão lhe satisfaz, abre o coração: "Acompanhar o processo de aprendizagem, lidar com tantos níveis de aprendizagem e conseguir fazer com que todos

aprendam é algo que me emociona. Eu confio e peço a Deus muita saúde para desempenharminha função. Atualmente trabalho em uma excelente escola pública, com profissionais delicados e
com uma boa estrutura, mas é fato que a educação no Brasil precisa de muitas mudanças".

Nos momentos de lazer, a professora não abre mão de se dedicar a seus hobbies prediletos: "Gosto de ler, passear, viajar, estar entre amigos, na companhia do meu filho, Fábio e dos meus
familiares" .
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Perfil
�� JUCIANE REBELLO

DE SOUZA

JLCriatlca
..

(t
M�v-ili� Nu

ABERTA TODOS OS DIAS DO ANO

r
Quer verseu filho aqui? Envie uma foto como nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

Curtindo os

últimos dias de

férias, a estudante
da Fundação
Bradesco, TAINÁ
DASILV_A,
aproveita para se

aventurar no surf.,
É filha de Juliana e

Sergio da Silva.

CAIO DA SILVA GUIMARÃES completou três anos e

comemorou a data em grande estilo, com o tema Patrulha
Canina. É filho 'de Rosiane e Rodrigo Guimarães

Novo ·endereço
(411)36442439

PraçaRepúblicaJuliana,24 � Centro
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Roteiro para o lazer em Laguna'e região

LlVES
Com o cancelamento do Carnaval, não apenas os

lagunenses, mas todos os brasileiros terão que lembrar
da grande festa na sala de casa. A boa notícia, é que
cantores e bandas da Bahia já confirmaram suas lives

para o mesmo período. O grupo Olodum se apresenta
no dia 12, a partir das 19h. A cantora Daniela Mercury
realiza um show virtual na sequência, às 20h30, através
do seu canal no YouTube. No dia 13, é a vez de Ivete

Sangalo e Claudia Leite, que juntas, prometem não
deixar . ninguém parado. A dupla deve divulgar o

horário da apresentação no decorrer dos próximos dias.
Ainda no sábado, Léo Santana, Harmonia do Samba e

Parangolé fazem uma grande festa virtual, a partir das
2·1 h. No próximo dia,14, Bel! Marques se apresenta no

Youtube, às 16h.A informação foi anunciada pelo cantor
em suas redes sociais: 'Todos
nós sabemos que não vai haver
carnaval em 2021, mas nós
vamos fazer o nosso carnaval
em live", comemorou o artista
em video no Instagram.

O Míx Choperia e
Restaurante oferece

seu cardápio completo
pelo delivery. Mais
informações através

dos telefones
36472i02

ou 984532029.

A pizzaria localizada na

praia do Mar Grosso.
Com início da temporada
de verão, expediente
especial, aberta todos
os dias.com rodízio de

pizzas, massas, à Ia carte
e tele entrega. Mais

informações 36470585

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

� PIZZARIA DA PRAIA . �
//-P..l��} A melhor pizza da região, com atendimento especial.'
L!2�Praia,/ Vá conferir! Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso - Delivery
� Fone (48) 3647-0585.

HappyHour
.

. Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

------------------------------------------------------�
Sabia que hoje é Q Dia Mundial da Nutella?

Sim, hoje, dia 5 de fevereiro, é comemorado o Dia Mundial da Nutella. O creme de avelãs foi inventado em 1964 pelo italiano Michele Ferrero, já a comemoração
foi criada em 5 de fevereiro de 2007, petabtoquelra americana Sara Rosso. Os fãs de Nutella são convidados a compartilharem sua paixão nas redes sociais .

através de fotos, vídeos e receitas com a hashtag #worldnutelladay. A seguir, separei algumas curiosidades sobre essa tão famosa e querida marca.

Você poderia circular o mundo 1.8 vezes com a quantidade de Nutella produzida em
um ano.

.

Desde a sua criação teve três nomes: Giandujot, Supercrema e Nutella.

o primeiro frasco de Nutella foi embalado em 1964 dentro da fábrica da família
Ferrero. em Alba, Piemonte, Itália.Você poderia cobrir a Grande Muralha da China 8 vezes com o número de potes de

Nutella vendidos em um ano.
.

Tantos potes de Nutella são raortcaqos por ano, que poderiam ser alinhados às
n:argens do Rio Danúbio 26 vezes. E um rio tão longo, que flui através de 10 países
diferentes! .

As fábricas da Ferrero compram um quarto da produção mundial de avelã e para
fazer a Nutella são usadas somente as avelãs que possuem um diâmetro entre 13 e 18
milímetros.

A guantidade de Nutella produzida em um ano pesa o mesmo que o Empire State
BUlldlng.

.

Os franceses são os seus maiores consumidores, eles comem um quilo ao ano.

Seguidos pelos italianos, alemães e belgas que se deliciam com novecentas gramas
cada um.

A Nutella foi criada para remediar a escassez de cacau após a Segunda Guerra
Mundial. '

Vários estudos acadêmicos investigam as motivações para a apreciação d'ô! um
produto que é transversal a tantas gerações,

�.

-

Quer ler 'mais ai'tig�s corno este? Acesse:�.guisantospro.com 1h'l:>EJinkedin.com/in/g6lis�l1tospro II Sig,a no 'rl�t�:',�guisantospromkt
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�U'-.,;;.�"'-:.. a roupa
.

em sua casa!

.Sernpre 'em busca de novos ângulos da nossa bela cidade, a Laguna
Aeroimaqens fez uma sensacional captura do bairro Mar Grosso.

Encaminhe sua foto para redator@jornaldelaguna.com.br e participe!

Av. GustavoRic�.396 - Centro

(48) 3644-6854/ (48) 996968316 (9

RAÇÕES
ACESSÓRIOS
CNlIIlIIAS
BRlNfllIfIIOS

AIIfS
PEIDS

ROEDORES
IlÍPlBS

CJUlPIIlfj
PESCA

AJ/fl1fID

i
CllllRIlAICO
f06ÃOA IBlIIA
_tfIAS
fJICJIS

MIlIIIIIA.EIII
UTENSíLIOS
PAUOIAR
IJEIENSIVOS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




